

## 2025年スタート!

### 〜新年ドッジ大会〜

6日(月)の出来事。始業式が終わり「ただいまあ〜! 久しぶりのAMIじゃ〜!」あけおめ〜! AMIから年賀状が届いていたよ〜!と冬休みにお休みだったメンバーも登所し、通常通りの生活がスタート!

この日は、普段よりも早めの下校だったため、おやつ後に全ホーム合同で「新年ドッジボール大会」を開催することに……ドッジボールのお知らせを指導員から全体に伝えると「久しぶりのドッジか!」

「絶対に行くわ!」と男子メンバー。また「今日は参加してみようかな……!」

「野球じゃないけど行くわ!」と2年生の芝村かずま君・大木せいや君の2人。いつも「野球なら行くわ!」と教えてくれることが多い2人ですが……この日はチャレンジする姿が……

今回のルールは力の強さを均等にし、3チームに分かれ「5ポイント先取」での試合がスタート!

試合が始まると……どのチームも1歩も譲らず大接戦……「やっぱりみんなでやるドッジが1番おもしろい!」とそれぞれのチームで称え合う姿が印象的でした。

2025年の1日目から良いスタートが切れたと思います! 今年もどうぞよろしくお願ひします!

## 不審者対応についてのお話

### 〜避難訓練〜

最近、物騒な事件が全国的に起きてきていることもあり、AMIでも「不審者対応」を想定した避難訓練を行いました。

まず、今回の事件について指導員から西メンバーに話をし「もし……不審者に遭遇した時はどうするべきか?」ということをお話し合いました。

指導員からの話を聞きながら「学校の帰り道だったらどうしよう……」「土日とか公園で遊ぶことが多いから……」など……不安になっているメンバーや普段の行動を振り返るメンバーの姿が……

そして、指導員から今回の訓練で「1番」伝えたかったことは「万が一のとき、命は自分で守らないといけない!」ということ。

「もしかすると自分の身にも起きるかもしれない……だからこそ必ず意識しておく!」と最後に指導員から話をし、避難訓練を終えました。

話し合い後「帰り道だったら、ならの木かくもんかな?」「家の近くだったらどこだろ?」と自分たちでも考える様子のあった西メンバー。

AMIでは「不審者対応」だけでなく「安全」を守るよう……様々なケースでの避難訓練を行いたいと思います!

## 人生訓かるた大会

### 〜冬休み編〜

27日(金)「人生訓かるた大会」を開催しました! 今回は「6チーム」の参加!

今回の大会は抽選でトーナメントを決め、勝ち残り&敗者復活1チームを決める方式で試合を行いました!

大会が始まる前には「最初の対戦相手もメッチャ大事よな……!」と月原さくらちゃん(西・4年)。「1回は勝ちたいな……がんばろう!」と第一ホーム3年生の近藤みおちゃん・千田みおちゃん・篠原かなみちゃん(西)の3人。

チームのメンバーへ声をかけ、それぞれ最後の1枚まで集中する姿が印象的でした!

激戦の1回戦が終わり……負けたチームが「20枚取りで勝ち抜け」の特別ルールで敗者復活試合を行った結果……大元から「2チーム」・西から「2チーム」が準決勝にコマを進めました!

そして「優勝決定戦」では富田ゆらりちゃん(6年)・平山ちなつちゃん(5年)・檀上ゆりちゃん(4年)チームが相手チームに大差をつけ、西ホームの「優勝」!

西ホームがかるた大会の「連覇」を守り、今回の大会は終了! 優勝おめでとう! 次の大会も絶対優勝だ!

## 新年ドッジボール大会



## 1月生まれのお友達紹介

- 5日 土岐 みはる ちゃん
- 9日 小柳 ひかり ちゃん
- 13日 有吉 けんご 君
- 18日 松林 みみ ちゃん
- 18日 宮内 さよ ちゃん
- 19日 守安 しゅうま 君
- 22日 森 らな ちゃん

**お誕生日おめでとう!**

お誕生日会については  
23日(木)に行います!  
お楽しみに〜♡

## 人生訓かるた大会



優勝🏆…富田ゆらり・平山ちなつ・檀上ゆり(西)

準優勝…篠原かなみ・近藤みお・千田みお(第一)

西メンバー、優勝おめでとう!

大元メンバーは次こそはリベンジしよう!

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

●あけましておめでとうございます! 本年も「純度100%の学童保育」を目指し、スタッフ一同より一層力を注いでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

●お迎え時に駐車場が混み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしております。お迎えに来られましたら速やかに車の移動をよろしくお願いいたします。また自転車の方は玄関付近に駐輪していただきますよう、よろしくお願いいたします。